



みかわの子

令和7年 3月24日
第15号

みやき町立三根西小学校 学校だより 文責 校長 松尾 尚子

1年間のご支援・ご協力、ありがとうございました

3月24日(月)、1～5年生の修了式を体育館で行いました。振り返るとあっという間ではありましたが、1日1日、いろいろなことを経験して学び、たくましく成長した1年間でした。今年度の教育課程を無事に終えられたことに安堵するとともに、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご支援、ご協力に深く感謝申し上げます。1年間、たいへんお世話になりました。

4月6日(日)まで春休みです。進級・進学を控え、楽しみと不安が入り混じった複雑な思いをしている子供もいることでしょう。春休みは、新たな学年に向けて気持ちを切り替え、新しい目標を立て、身の回りを整えておく大事な時です。いつも以上にお子様の様子を見守り、親子の対話を大事にしてください。なお、ご心配なことなどありましたら、遠慮なく学校までお知らせください。

《お知らせ》 ご理解とご協力をお願いいたします。

○R7年度から、水泳の学習は、北茂安にあるB&Gで行うことになりました。みやき町のバスで移動しますので、移動時間を含め2時間単位で学習します。月曜日7回の実施で計画しています。

○登校の目安は、「生活のきまり」で7:40～8:00とお知らせしていますが、児童の登校時間が徐々に早まっています。そのため、朝の担任等不在中に児童間のトラブルがおこっていたり、生活事故が発生したりすることも心配されました。7:40以降の登校に向けて、地区児童会で登校班の集合・出発時刻を確認しました。都合により保護者の送りで早く登校する場合は、南側中央玄関から入り、職員室の先生へ必ず声を掛けてください。見守りサポーターの皆様、R7年度もお世話になります。ご支援・ご協力をお願いいたします。

○標準授業時数を大幅に超える授業時間で、子供達の心と身体への負担が大きくなっていることや、教師の教材研究、指導法の検討、児童理解のための時間を確保できない状況は、本校だけの課題ではありません。文科省でも次期学習指導要領の改定に向けて、標準授業時数や学習内容など教育課程について審議されているところです。三根西小では、他校の教育計画も参考にしながら、授業時数を見直しています。特に低学年では、1年生が水曜日に加え、1・2学期の金曜日を4時間授業に、2年生が1学期の金曜日を4時間授業にする計画です。授業時数は臨時休業等も考慮し、実施状況を注視しながら必要に応じて補充します。

本日の新聞に教職員定期異動者名が掲載され、既にご存知の方もおられることと思いますが、右記の教職員が異動となります。在勤期間の長短はありますが、地域や保護者の皆様に支えられながら、それぞれの立場で三根西小のために尽力されました。本日、体育館で辞任式を行い、これまでお世話になった御礼とそれぞれ新たな場所で頑張ってくださいようエールを送りました。

保護者の皆様、地域の皆様、たいへんお世話になりました。

教職員異動について

HPには掲載しません。

